

## Meriahkan HUT ke-77 RI Korem 083/Bdj Gelar Pesta Rakyat di Lapangan Rampal

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 16, 2022 - 13:41



KOTA MALANG - Dalam memperingati HUT RI ke-77 tahun 2022, Korem 083/Bdj menggelar pesta rakyat yang diikuti oleh masyarakat umum. Pesta rakyat yg digelar sebagai kelanjutan dari agenda Festival Salam Satu Jiwa Indonesia dipusatkan di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang, Berbagai macam perlombaan tradisional yang digelar dalam Pesta rakyat", Selasa (16/08/2022).



Keceriaan dan kebersamaan sangat terasa dalam perlombaan tradisional yang diikuti oleh masyarakat umum maupun siswa - siswa. Mereka berlomba dengan semangat kebersamaan, Persatuan dan kesatuan di Lapangan Rampil.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P mengatakan pesta rakyat digelar sebagai kelanjutan Festival Salam Satu Jiwa Indonesia untuk semua masyarakat luas wilayah Malang raya, silahkan dimanfaatkan untuk sarana hiburan, komunikasi dan Silaturahmi antar pengunjung", ucap Kolonel Yudhi.

Demikian juga disampaikan oleh Mayor Caj (K) Lusi H (Pasipers Korem 083/Bdj) sebagai koordinator lomba tradisional menyampaikan" Untuk menyemarakkan dan memperingati HUT RI Ke-77 sengaja digelar lomba-lomba yang bersifat tradisional untuk mengingat masa-masa lampau dan bersifat hiburan dan kebersamaan diantaranya, Tarik tambang, lomba balap karung, Bakyak, Panjat pinang dan lainnya", Lomba sengaja di pusatkan di Lapangan Brawijaya Rampil agar masyarakat luas bisa bergabung sambil rekreasi", kata Mayor Caj (K) Lusi.



Pada malam hari nanti (16/08/2022) mulai pukul 20.30 WIB juga akan di gelar Wayang kulit, yang merupakan seni budaya yang harus dilestarikan oleh generasi penerus bangsa, karena didalamnya terdapat pendidikan, yang luhur untuk kehidupan", tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama juga hadir rombongan siswa - siswa lainnya mulai SD hingga SMA, mereka ikut ambil bagian dalam lomba memeriahkan HUT RI ke - 77. (Penrem 083/Bdj)